

学習発表会 保護者の皆様の感想

○学習発表会について、保護者の皆様からも御意見や御感想をいただきました。ありがとうございました。一部ですが、御紹介させていただきます。

○学年発表について

- ・家で練習しているときは、セリフが覚えられないと言っていたので心配していましたが、ステージで堂々と発表している姿を見て驚きました。
- ・どの学年も自分の役割をしっかりと取り組んでいて、とても素晴らしかったです。緊張感が伝わりましたが、頑張っ発表する姿に成長を感じました。
- ・一生懸命やっているのは分かりますが、流れるまま区切りがなく、何を伝えたいか、はっきりしない様子が見られました。



○全校合唱・合奏・群読について

- ・全校生での発表も毎年楽しみです。今後も続けて欲しいです。
- ・全校児童45人と少数ながらも、一人一人が大きな声を出し発表していたので、実際の人数の何倍、何十倍にも感じられるくらいすばらしかったです。手話をしながら合唱していたのも感動しました。



○全体的なことについて

- ・オカリナと民話のコラボはとても良いと思います。民話で取り入れた劇も、お話が分かりやすくなりよかったですと思います。また来年の学習発表会も楽しみにしています。
- ・移動時間、他学年の発表を見る姿勢も真剣でよい。
- ・どの学年もマイクを使って発表できれば大きな声も響くかと思いましたが。

○いただいた御意見は、来年度実施の参考にさせていただきます。

「親子読書」御協力ありがとうございました

○10月14日(日)の親子読書では大変お世話になりました。保護者の方と読書をする事で、子どもたちの読書の目も広がったようです。保護者の皆様からいただいた感想を一部御紹介いたします。

- ・自分の子と一緒に読書をしてみて、こんなにうまく本を読めるようになったと感心いたしました。また、つまずく事も多いですが一生懸命に読む子を見て少しずつ読書の楽しみを教えていきたいと思いました。
- ・「命は、自分がもっている時間」今までそんな風に考えたことがありませんでした。自分の命をどの様に使うか自分次第。子供たちも限られた時間、限られた命を大切にしたいです。
- ・友達の為に、自分をぎせいにする青おにの気持ちを感じると、とても切ないです。親子で読書する機会がなかなかないので、とても良かったです。

○読書した内容を親子で共に考える。親子読書が子どもの成長を促していることに、改めて気づかされました。お子さんを見守る保護者の方のあたたかな「まなざし」を感じました。

今年のさつまも豊作!

○10月31日(水)、学校農園のさつまを収穫しました。今年も大きなさつまがいっぱい取れました。



御指導いただいたボランティア・ティーチャーの皆様(順不同)
狐塚光一様、島田善一様、坂本孝一様、田口義道様、中村光一様、中村良一様、芳賀郁夫様
御指導ありがとうございました。

グロッケンを購入しました

- 学習発表会でご紹介しましたが、今年の資源ごみ回収でいただいた益金で、グロッケンを購入させていただきました。
- 学習発表会の全校合奏で活躍していました。大切に使うていきます。

